AMOR FRATERNAL

La piedad es reverencia y respeto hacia Dios y las cosas de Dios, que se muestran tanto en nuestra adoración como en nuestra vida diaria. En nuestro esfuerzo por convertirnos en participantes de la naturaleza divina, debemos ser diligentes para agregar amor fraternal a nuestra piedad.

Vivimos en un mundo donde las personas a menudo se centran en sí mismas, lo que hace que algunos sean duros y crueles, y otros sean indiferentes a las necesidades de quienes los rodean. Hay una gran necesidad de amor fraternal. ¿Qué es el amor fraternal, cómo se obtiene y cómo se manifiesta hacia los demás?

¿QUÉ ES LA BONDAD FRATERNAL?

El término "amor fraternal" se traduce de la palabra griega philadelphia. "Es una palabra compuesta de: philos, afecto o amabilidad o desear el bien, y adelphos, significa hermano" (Hamilton 40). Thayer define el "amor fraternal" como "el amor de hermanos (o hermanas), amor fraternal; en el N.T., el amor que los cristianos se ofrecen entre sí como 'hermanos'..." (Thayer 653).

"Este amor es el afecto fraterno o familiar que el cristiano siente por su prójimo cristiano. Es el amor que reconoce la diferencia entre la iglesia y el mundo, entre los seguidores de Cristo y los seguidores del diablo. Es el amor que supone entre un cristiano y otro como una meta común, una salvación común, una fe común, un Señor y un Maestro comunes, un Padre común e intereses comunes" (Toole 57).

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE LA AMABILIDAD FRATERNAL?

Si uno compara el amor fraternal con las otras gracias en nuestro estudio, puede sentirse tentado a descartar su importancia. Sin embargo, el Señor y sus apóstoles hablaron muy bien del amor que debemos tener los unos por los otros.

• La amor fraternal prueba nuestro amor por Dios. Si amamos a Dios, naturalmente debemos amar al pueblo de Dios. "Si alguno dice: Yo amo a Dios, y aborrece a su hermano, es mentiroso. Pues el que no ama a su hermano a quien ha visto, ¿cómo puede amar a Dios a quien no ha visto? Y nosotros tenemos este mandamiento de él: El que ama a Dios, ame también a su hermano." (1 Juan 4:20-21).

"Y nosotros tenemos este mandamiento de él: El que ama a Dios, ame también a su hermano"

— 1 Juan 4:21

Pagina 47

"Y sobre todas estas cosas vestíos de amor, que es el vínculo perfecto"

Colosenses 3:14

Probamos nuestro amor por Dios, a quién no hemos visto, cuando amamos a nuestros hermanos, a quienes hemos visto.

- El amor fraternal nos identifica como discípulos de Cristo. "Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros;(F) como yo os he amado, que también os améis unos a otros. En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros." (Juan 13:34-35). Nuestro amor mutuo permite al mundo saber que somos verdaderos discípulos de Cristo.
- Cuando los cristianos se muerden y se devoran unos a otros (Gálatas 5:15), se pone un obstáculo al evangelio de Cristo. Tal comportamiento da razones a los incrédulos para ridiculizar y rechazar nuestros reclamos de ser cristianos. La amargura, la envidia y el conflicto se pueden encontrar en cualquier parte del mundo. La pureza, la paz y la verdadera unidad se encuentran solo entre aquellos que caminan con Cristo y sus enseñanzas (Santiago 3:14-18).
- La bondad fraternal une a los creyentes. El amor es el "vínculo perfecto" que une o une nuestros corazones (Colosenses 2:2; 3:14). Adam Clarke dice que filadelfia es "el amor de la hermandad, el apego más fuerte al rebaño de Cristo; sintiéndose cada uno como un miembro del propio cuerpo" (Clarke 880).

Pablo describió a la iglesia local como un cuerpo (1 Corintios 12:25-26). Los miembros deben estar tan cerca que puedan sentir el dolor de los demás y compartir las alegrías de los demás. Unidos, la iglesia local es el "columna y baluarte de la verdad" (1 Timoteo 3:15), pero un "...reino dividido contra sí mismo, es asolado, y toda ciudad o casa dividida contra sí misma, no permanecerá." (Mateo 12:25)

El amor fraternal no es una cuestión trivial. El Nuevo Testamento nos advierte: "Permanezca el amor fraternal." (Hebreos 13:1). Nuestro amor por nuestros hermanos debe ser sincero y ferviente (1 Pedro 1:22). "Finalmente, sed todos de un mismo sentir, compasivos, amándoos fraternalmente, misericordiosos, amigables" (1 Pedro 3:8).

CÓMO OBTENEMOS AMABILIDAD FRATERNAL

Pablo dijo a los Tesalonicenses que ellos habían aprendido de Dios a amarse unos a otros (1 Tesalonicenses 4:9). Al leer nuestras Biblias, vemos que Dios es paciente, misericordioso, amable y lleno de compasión. Aprendemos que Dios, en lugar de destruirnos en nuestro pecados, nos amó lo suficiente como para enviar a Su Hijo a morir por nuestros iniquidades (Romanos 5:6-8). Aprender acerca de Dios aprendemos como amar (1 Juan 4:7-8).

Durante la vida de Jesús en la tierra, nos mostró al Padre (Juan 14:9; Colosenses 1:15). Jesús nos mostró cómo practicar la bondad fraternal (Mateo 9:35-36; 11:5; Lucas 9:51-56; 22:50-51; 23:34). De Jesus aprendemos como amor.

¿CÓMO MOSTRAMOS AMOR FRATERNAL?

"Amor" es una palabra mal utilizada en el mundo de hoy, y algunos tienen una visión muy limitada sobre el amor fraternal les permitirá hacer por los demás. El amor fraternal es más que una emoción, sentimiento, intención. Es una acción motivada y guiada por amor hacia nuestros hermanos.

 La Biblia describe algunas cosas específicas que entran en la categoría del amor fraternal. Ser amablemente cariñoso. "Amaos los unos a los otros con amor fraternal..." (Romanos 12:10). Mientras el amor ágape se centra en el deber y sacrificarse por el bienestar de otro, phileo enfatiza el afecto que tenemos por los demás. Necesitamos pasar tiempo desarrollando relaciones sólidas con nuestros hermanos (Hechos 2:46; 4:32).

"Como miembros de la familia de Dios y hermanos espirituales de Jesucristo (1:13; 8:12-17; 2 Corintios 6:18), los cristianos realmente tienen una relación de hermanos entre sí. Por lo tanto, se nos exhorta a desarrollar la relación cercana y afectiva que debería existir entre hermanos y hermanas "(Cottrell 333).

• Dar preferencia a nuestros hermanos. "... prefiriéndoos los unos a los otros." (Romanos 12:10). Los comentaristas indican que esta frase es difícil de interpretar adecuadamente. En el estudio del amor fraternal usaremos este pasaje para enfatizar nuestra necesidad de practicar la humildad en nuestras relaciones con nuestros hermanos (Filipenses 2:3-4; Colosenses 3:12-13).

En asuntos de libertad y juicio, un cristiano debe ceder ante los demás, no exigir su propio camino. Debemos respetar la conciencia de nuestros hermanos. Pablo tiene mucho que decir sobre esto en Romanos 14 y 1 Corintios 8. Se debe dejar las libertades cuando se convierte en un obstáculo para mi hermano. Debo estar dispuesto a sacrificar el ejercicio de una libertad por el bien de mis hermanos.

- Ayudando a nuestros hermanos necesitados. "compartiendo para las necesidades de los santos; practicando la hospitalidad." (Romanos 12:13). La forma más básica de mostrar bondad fraternal es ayudar a nuestros hermanos que lo necesitan (Gálatas 6:10; 1 Juan 3:17-18).
- Simpatizando con nuestros hermanos. A veces los hermanos tienen necesidades que no son físicas, sino emocionales. "Gozaos con los que se gozan; llorad con los que lloran." (Romanos 12:15). Al igual que el cuerpo humano, si un miembro sufre, todos los miembros sufren, y vienen a su ayuda. Si un miembro recibe honor, todos los demás miembros se regocijan con él (1 Corintios 12:25-26).

"La idea, entonces, es gozarse o alegrarse en compañía de los que se regocijan o se alegran ... Aquellos que tienen dolor interno y aflicción que les hace expresarlo externamente en el luto y lamento deberían encontrar en los cristianos una apoyo espiritual que en compañía con ellos llora" (Hamilton 701).

Pagina 48

"Permanezca el amor fraternal."

— Hebreos 13:1

Pagina 49

"Amaos los unos a los otros con amor; fraternal"

— Romanos 12:10

- Corregir y restaurar a nuestros hermanos. A veces nuestros hermanos tienen necesidades que no son físicas ni emocionales, sino espirituales. La amabilidad fraternal nos obliga a corregir a quienes están en el error y en el camino del mal.
- Las almas están en juego. Los que se alejan de la verdad deben ser rescatados (Santiago 5:19-20). Debemos ejercer amor, amabilidad y paciencia cuando corregimos la culpa del hermano. Tenga cuidado de acercarse a los hermanos errados debemos hacerlo con un espíritu de gentileza (Gálatas 6:1). Cuando usted se encuentre en el lado receptor de la corrección, acéptelo acto de bondad y preocupación genuina por tu alma. "fieles son las heridas del que ama; pero importunos los besos del que aborrece." (Proverbios 27:6).

"El verdadero amor no mira al placer actual, sino al bien supremo de la persona amada. Por lo tanto, amar a los hermanos no significa que debas adularlos, o dado el caso siempre debe decirles palabras para complacerlos. Debemos hacerles bien ayudarlos en sus necesidades, ser consecuentes en sus penas, y tiernamente levantar a los abatidos y si es necesario, reprenderlo severamente de su error" (Nichol, Whiteside 163).

 Perdonando a nuestros hermanos. El amor y la amabilidad hace que el hermano se arrepiente de su pecado y debe ser perdonado, se debe cancelar la deuda. Debemos hacer esto como individuos (Efesios 4:32; Colosenses 3:13), y como congregación (2 Corintios 2:6-8). Nuestro propio perdón se basará en nuestra voluntad de perdonar a los que pecan contra nosotros (Mateo 6:14-15).

Perdonar significa "enviar lejos". Para perdonar como Dios (como participantes de la naturaleza divina) debemos perdonar y olvidar. El evangelio no nos permite guardar rencores.

CONCLUSIÓN

La piedad es reverencia y respeto por Dios. Una vez que uno desarrolla una actitud apropiada hacia Dios, es natural que él dirija su atención hacia el pueblo de Dios. Debemos ser amables y amorosos con todas las personas, pero compartimos relaciones especiales con nuestros hermanos. Estas relaciones se resumen muy bien en la palabra griega philadelphia.

"Pero acerca del amor fraternal no tenéis necesidad de que os escriba, porque vosotros mismos habéis aprendido de Dios que os améis unos a otros; y también lo hacéis así con todos los hermanos que están por toda Macedonia. Pero os rogamos, hermanos, que abundéis en ello más y más" (1 Tesalonicenses 4:9-10).

PREGUNTAS

1. Según el significado de la palabra griega "Philadelphia", ¿A quien o ¿Qué debemos amar?

| 2. A quién o qué aman muchas personas hoy día (2 Timoteo 3:2) |
|--|
| 3. Explica cómo nuestro amor por nuestros hermanos prueba nuestro amor por Dios (1 Juan 4:20-21). |
| 4. Explique cómo nuestro amor por nuestros hermanos demuestra que somos discípulos de Cristo. (Juan 13:34-35). |
| 5. ¿El no desarrollar el amor fraternal, ¿cómo puede obstaculizar la difusión del evangelio? |
| 6. ¿Cómo describe Pablo a la iglesia local en 1 Corintios 12:12-27? |
| 7. ¿Cómo habían aprendido los tesalonicenses a amarse unos a otros? (1 Tesalonicenses 4:9). |
| 8. ¿Cómo se describe la iglesia en Hechos 4:32? |
| 9. ¿Con quién deberían los cristianos preferir asociarse? (Gálatas 6:10) _ |
| 10. ¿En qué áreas debemos ayudar a nuestros hermanos? - Romanos 12:13; 1 Juan 3:17-18 |
| - Romanos 12:15 |
| - Gálatas 6:1; Santiago 5:19-20 |
| 11. ¿De qué manera cumplimos la ley de Cristo (Gálatas 6:2)? |
| 12. ¿Qué le debemos a nuestros hermanos (Romanos 13:8) |
| 13. ¿Cómo estaba la iglesia en Corinto con el hermano que se había arrepentido (2 Corintios 2:6-8) |
| 14. ¿Qué debemos hacer si queremos que Dios nos perdone? (Mateo 6:14-15; Colosenses 3:13) |
| 15. Explique cómo el desarrollo del amor fraternal nos ayuda a ser más como Dios |

Predicado por: Oscar Andrés Arias
Domingo _____ / 2019
Clase dominical /Adultos
Iglesia de Cristo Villamaria
www.iglesiadecristovillamaria.org
oscar_andres.a@icloud.com